



Wilhelm Friedrich Tholl
& Hildegard Brandt
Stiftung

OFFIZIELLE ÜBERGABE VON VIER MEDIZINISCHEN SPEZIALSTÜHLEN. 21. SEPTEMBER 2016

Stühle in der onkologischen Ambulanz in der Kinderklinik

Am 21.09.2016 konnten wir in der onkologischen Ambulanz der Kinderklinik Essen den frisch renovierten und neu gestalteten Bereich inkl. vier medizinischer Spezialstühle eröffnen.

Hier erhalten die erkrankten Kinder z.B. Infusionen zur Chemotherapie Vorort unter medizinischer Aufsicht und können nach Abschluss wieder die Ambulanz nach Hause verlassen.

Der Investitionsbedarf betrug ca. € 10.000,00, der von unserer Stiftung komplett getragen wurde.

Auf dem Bild sind zu sehen (von rechts) Prof. Dr. Dirk Reinhardt, Direktor der Kinderklinik III, die kleine Isabella mit ihrer Mutter, Thomas Schipper Vorstand der Tholl und Brandt-Stiftung, der kleine Cornelius und Dipl. Kfm. Jorit Ness Geschäftsführer der Stiftung Universitätsmedizin Essen.

